



Emocionante semana de la ASEAN en México



Los diversos y únicos colores culturales de los países del Sudeste Asiático (ASEAN) han brillado continuamente en la serie de eventos de la Semana de la ASEAN que se llevan a cabo actualmente en la sede de la Cámara de Diputados de México, Ciudad de México, México.

El evento, que tendrá lugar del 15 al 19 de abril de 2024, es parte de una serie de actividades de asuntos exteriores del Comité de la ASEAN en México (ACMC) para mejorar el entendimiento y reforzar la solidaridad y la amistad entre los países miembros de la ASEAN y México, en general, y la legislatura mexicana.

[Sôi động Tuần lễ ASEAN tại Mexico - Ảnh thời sự quốc tế - Chính trị-Quân sự - Thông tấn xã Việt Nam \(TTXVN\) \(vnanet.vn\)](#)